

MEDIENMITTEILUNG

Zürich, 26. Januar 2021

KANTON ZÜRICH BETRAUT HIRSLANDEN MIT BETRIEB VON COVID-19-IMPFZENTRUM

Der Kanton Zürich hat die Hirslanden-Gruppe beauftragt, für die Bevölkerung der Stadt Zürich und des Bezirks Dietikon ein Covid-19-Impfzentrum bereitzustellen und zu betreiben.

Es handelt sich dabei um eines von mehreren kantonalen Impfzentren, in denen im Kanton Zürich die breite Bevölkerung im Zeitraum von April bis August 2021 geimpft wird. Der Vergabe war eine öffentliche Ausschreibung des Auftrags vorausgegangen.

Das Impfzentrum entsteht in der Messe Zürich (Hallen 1 und 2) an verkehrstechnisch ideal erschlossener Lage. Es wird Ende Februar bereitstehen und mit seinen 30 Impfstassen eine Kapazität von bis zu 4'000 Impfungen pro Tag aufweisen.

Zürich ist der vierte Kanton, der Hirslanden mit der Bereitstellung eines Covid-19-Impfzentrums betraut. Hirslanden betreibt bereits Zentren in den Kantonen Genf, Thurgau und Zug (hier in Zusammenarbeit mit dem Kantonsspital Zug).

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Dr. Claude Kaufmann
Head Newsroom & Media Relations
T +41 44 388 75 85
medien@hirslanden.ch

Über Hirslanden

Die Hirslanden-Gruppe umfasst 17 Kliniken in 10 Kantonen, viele davon mit einer Notfallstation. Sie betreibt zudem 4 ambulante Operationszentren, 17 Radiologie- und 5 Radiotherapieinstitute. Gemeinsam mit den öffentlichen und privaten Kooperationspartnern konzentriert sich Hirslanden auf das Continuum of Care und die Förderung einer qualitativ hochstehenden, verantwortungsbewussten, vom einzelnen Menschen selbstbestimmten und effizienten integrierten Gesundheitsversorgung. Die Gruppe zählt 2'506 Belegärzte sowie 10'417 Mitarbeitende, davon 498 angestellte Ärzte. Hirslanden ist das grösste medizinische Netzwerk der Schweiz und weist im Geschäftsjahr 2019/20 einen Umsatz von 1'804 Mio. Franken aus. Per Stichtag 31.3.2020 wurden in der Gruppe 107'491 Patienten an 471'717 Pflgetagen stationär behandelt. Der Patientenmix setzt sich aus 49.2% grundversicherten Patienten, 29.3% halbprivat und 21.5% privat Versicherten zusammen.

Hirslanden steht für erstklassige medizinische Qualität, gewährleistet durch hoch qualifizierte Fachärzte mit langjähriger Erfahrung. Die Gruppe differenziert sich im Markt als Systemanbieter: interdisziplinäre medizinische Kompetenzzentren und spezialisierte Institute ermöglichen eine optimale und individuelle Behandlung auch hochkomplexer Fälle. Die Hirslanden-Gruppe formierte sich 1990 aus dem Zusammenschluss mehrerer Kliniken und ist seit 2007 Teil der internationale Spitalgruppe Mediclinic International plc, die an der Londoner Börse kotiert ist.